

Veranstaltung

## Biomasse und das EEG

**[02.10.2014] Wie sich Bioenergieanlagen unter veränderten Rahmenbedingungen sowohl wirtschaftlich als auch rechtlich betreiben lassen, wird am 27. November auf einer Fachtagung in Stuttgart behandelt.**

Um rechtliche und wirtschaftliche Aspekte der Flexibilisierung von Bioenergieanlagen geht es auf der Fachtagung „Flexible energetische Biomasse?Nutzung und das EEG 2014“ am 27. November 2014 in Stuttgart. Laut Veranstalter sollen Chancen und Hemmnisse für die Bioenergieanlagen in Baden?Württemberg und künftige Entwicklungsoptionen erörtert werden. Dabei wird insbesondere das reformierte Erneuerbare-Energien-Gesetz (EEG) zur Sprache kommen. Die Veranstaltung ist Teil des Projekts „Speicherung und flexible Betriebsmodi zur Schonung wertvoller Ressourcen und zum Ausgleich von Stromschwankungen bei hohen Anteilen erneuerbarer Energien in Baden?Württemberg (BioenergieFlexBW)“. Dieses Vorhaben wird im Rahmen des Programms Lebensgrundlage Umwelt und ihre Sicherheit (BWPLUS) gefördert. Veranstaltet wird die Fachtagung vom Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft Baden?Württemberg, von Instituten der Universität Stuttgart sowie von der Staatlichen Biogasberatung Baden?Württemberg.

(ma)

Anmeldung zur Fachtagung „Flexible energetische Biomasse?Nutzung und das EEG 2014“  
Programm (PDF, 201 KB)

Stichwörter: Bioenergie, Kongresse, Messen